

En Santa Eulalia

**SANTA EULALIA 2
LA GARRIGA 1**

En una tarde donde reinaba el viento se ha celebrado el partido correspondiente a la tercera jornada del Campeonato de Consolación. A las 4'30 ponen el balón en juego los de La Garriga, a los cinco minutos de juego, Salvadó en un barullo ante la puerta visitante, resuelve la jugada marcando el primer gol para el equipo local, terminando el primer tiempo con este resultado; en ella hay que mencionar un fuerte chut raso de Romeu que le escapa al guardameta visitante y Salvadó muy oportuno remata, colocando el esférico en las manos del mismo, dos remates seguidos, de La Garriga que se estrellan en el larguero y dos chuts de Poma que por estar demasiado cerca de la meta y ser rematados demasiado fuertes pasan por encima de ella.

En el segundo tiempo domina el juego La Garriga y presiona constantemente para obtener el gol del empate, a los quince minutos lo logra a raíz de un corner muy cerrado que el viento coloca en la meta local, pero la alegría para los visitantes dura poco, puesto que a un minuto de haber empatado, Poma marca el gol del desempate, rematando de cabeza un pase magnífico de Romeu.

El árbitro... cuando faltaban unos veinte minutos para empezar el partido se ha recibido conferencia telefónica diciéndonos que había perdido el tren. Llegados a un acuerdo los Delegados de ambos clubs y según el artículo 28 del Reglamento, han decidido nombrar árbitro a un aficionado local.

Al finalizar el partido, y a pesar

del acuerdo tomado por ambas partes, los de La Garriga, no estaban conformes con la actuación global del árbitro, si bien a nuestro modesto criterio, debemos señalar que ha estado más acertado en la primera parte que la segunda, mereciendo nuestra felicitación por la gran voluntad puesta en su difícil cometido.

Jotemese.

En Montcada

**SAN JUAN 2
SAN FELIU 2**

Tarde gris de fútbol, el equipo local una vez más ha perdido otro punto en su terreno, que sin lugar a dudas no había de ser así, sin quitar ningún mérito a los muchachos del San Feliu, que pusieron en su actuación mucho entusiasmo para alcanzar la victoria y que casi a última hora parecía que lo iban a lograr.

El fuerte viento reinante privó lucidez al juego, empezando muy bien los locales que a los 5 minutos habían logrado ya sus dos goles, cosa que al parecer les hizo creer que tenían el partido resuelto ya que se confiaron, no hacían el esfuerzo necesario para aumentar el tanteo.

En el segundo tiempo los del San Feliu se fueron creciendo poco a poco, llegando con su rapidez en el juego a inquietar al portero local San Clemente que tuvo que emplearse a fondo, realizando bellas paradas en varios chuts que llevan la marca de gol, fruto del tesón y entusiasmo de los visitantes fueron los dos goles que consiguieron y con ello un precioso punto.

Por el San Juan no podemos destacar a ninguno a no ser a San Clemente y el central Carlos, que jugó mucho y con un entusiasmo digno de mencionar. Por el San Feliu, todos estuvieron al mismo nivel y creo llegarán lejos, ya que de entusiasmo no les falta, factor importante en un equipo.

San Feliu. — Vernet, Capella, Mir, Pons, Calzada, Gómez, Illa, Ortafá, Lloveras, Font y Guirado.

Montcada. — San Clemente, Jordana, Carlos, Sáez, Hernández, García, Pérez, López, Romeró, Castillo y Melgosa.

Al finalizar el encuentro me entrevisté con el entrenador local, para hacerle algunas preguntas, cosa que amablemente aceptó:

—¿Por qué el equipo pierde tantos partidos sin hacer nada para superarse?

Con cara preocupada, me contestó:

—El San Juan tiene equipo para salir adelante en este interesante torneo y creo que tan sólo sustituyendo a mí, se encontraría la so-

lución, porque me parece que los muchachos desean otro que los oriente.

—¿Usted cree?...

—Sí, porque pueden rendir más; prueba de ello son los partidos que realizaron en La Ametlla y Cardeu, que demostraron que hay equipo, naturalmente durante el partido les doy instrucciones que creo justas y ellos no hacen nada por cumplirlas, lo cual hace que piense que desean que sea otro el encargado de entrenador...

Esto ocurre siempre, cuando las cosas no salen como uno se imagina que se echan las culpas al entrenador, cosa que no opino igual.

Corresponsal.

En Palau de Plegamans

**PALAU 4
CANOVELLAS 1**

Nuevamente venció el Palau. Esta vez frente al Canovellas, y con esta victoria son tres ya las que ha obtenido consecutivamente y por abultado tanteo, que le mantienen en cabeza de la clasificación del actual Torneo de Consolación.

Empieza el partido a las 4'30. A las órdenes del árbitro señor Martres, los equipos se alinean de esta forma:

Palau. — Llargués, Malla II, Torras, Mas, Bausá, Serratacó, Coll, Padró, Payola, Malla I, Soler.

Canovellas. — Maspons, Calzada, Fernández, Pons, Motino, Bosch, Blanc, Torrens, Jiménez, Vilarrasa, Pérez.

Pasan cas media hora tanteándose los equipos con presiones constantes de ambas delanteras que ensayan el tiro a puerta, pero sin

Continúa en la pág. 5

SEGUROS NOVELLAS

TROFEO CICLOS SASTRE

Plaza Perpiñá - Granollers

A la tercera jornada del Torneo se encuentran situados en el primer lugar el Martorellas y el Palau, si bien este último con bastante ventaja el Martorellas la ventaja es muy pequeña que por poco se descuide se verá alcanzado por el Montornés.

Fase Final

Martorellas	11 goles
Montornés	9 »
Hierro-La Roca	8 »

Torneo Consolación

Palau Plegamans	15 goles
San Feliu Codinas	10 »
Castellfersol y San	
Pedro Vilamajor	7 »

SEGUROS NOVELLAS

TROFEO GRAFICAS GARRELL

J. Umbert, 24-26 Granollers

La igualdad en la clasificación es una prueba digna mencionar a la tercera jornada ya que tenemos al Llinás y Llíssá de Munt en el primer puesto, pero tan solo a dos y un gol respectivamente de diferencia del equipo que les precede.

Fase final

Llinás	3 goles
Vilamajor	5 »
Hierro y La Roca	6 »

Torneo Consolación

Llíssá de Munt	1 gol
Palau Plegamans	2 »
Santa Eulalia y S. Feliu	3 »